## Carlencas-et-Levas Le village ne demande qu'à être découvert

Un dépliant racontant l'histoire du patrimoine de la commune a été présenté par la municipalité à de nombreux Carlencassols et invités dont le président de l'intercommunalité et de nombreux maires voisins, en ce soir de la saint-Martin, patron du village.

Sylvie Toluafe la maire a annoncé la publication d'un dépliant racontant l'histoire du patrimoine de la commune afin « de répondre à un besoin des habitants et des visiteurs ». Romain Daudé l'a réalisé. Il a retracé l'historique de cette belle commune, depuis l'antiquité « point de passage



La maire Sylvie Toluafe, heureuse de faire connaître sa commune !

et lieu d'étape depuis l'antiquité » en passant par le Moyen-Age, les guerres de religion « de Jacques de Jessé seigneur de Carlencas-et-Levas assiégé dans son château ou la place fut prise, pillée et brûlée ». Des écrivains locaux

mais célèbres ont apprécié le lieu dont « Ferdinand Fabre qui y venait en promenade ou Pierre Auguste Fajon ami de Gustave Courbet ». Longuement, il a évoqué l'église Saint-Martin de Carlencas et 27 autres curiosités dont, entre autres, l'ancien presbytère, l'ancienne mairie, la croix de Mouillère, la chapelle Saint-Pierre et Saint-Paul de Levas... Pierre Mathieu, président de l'intercommunalité, a dit se plaire à Carlencas « qui fait partie avec deux autres villages du Grand Site du Salagou » et que « Carlencas est une perle de Grand Orb ».